

**7月に参議院議員選挙が行われます。**

## 平成9年度 明るい選挙啓発ポスター入賞作品

千葉県・光町選挙管理委員会、明るい選挙推進協議会では、毎年明るい選挙、きれいな選挙を啓発するため、小・中学生からポスター等の募集を行っています。

当町からも多くの作品が応募され、9年度では次の作品が入賞しました。



中学校3年の部



優良  
吉田 真琴さん



優秀  
布施  
清香さん

中学校1年の部



小学校3年の部



小学校4年の部



佳作  
平野 由美さん



優秀  
伊藤 千明さん

小学校6年の部

長塚にある宝満寺では、本堂が老朽化のため改築され、3月に完成しました。新しい本堂は六部屋あり、とても広々とした明るい造りになっています。

ちなみに、宝満寺は真言宗智山派で、正徳2年（1712年）觀海僧都の開基といわれ、旧本堂は昭和29年に建てられたものでした。

通信員 秋葉和江（長塚）



（篠本三区）



篠本三区、大木けいさん宅の庭先では、4月にはリビングストーン・パンジーが花盛りでした。今はスター・チスが咲き、ハツユキ草も開花を待っています。

「近所の方も楽しみにしてくれるので、はげみになっています。」との事です。

通信員 伊藤嘉映

種から育てる  
お花の楽しみ